

La boulangerie de nouveau ouverte

Depuis quatorze mois, le village a connu un épisode similaire à celui décrit dans *La femme du boulanger*, film de Marcel Pagnol : l'unique boulangerie fermée, les Roquiens devaient se rendre dans les communes voisines pour trouver du pain. Ils sont aujourd'hui ravis de voir arriver Alexandre Bueno et sa compagne Léana, résidant à La Roquebrussanne, pour reprendre la gérance du commerce de la rue Clemenceau.

Les diverses autorisations ont été longues à obtenir. « Ça y est enfin, se réjouit le jeune artisan, soulagé. *Tout est en règle et nous voilà prêts à accueillir nos*

clients. »

Ces derniers répondent déjà largement présent et ont très bien accueilli le jeune couple, ravis de voir revenir une vie commerçante en centre-ville.

Parmi les produits proposés, tous élaborés sur place : divers pains spéciaux et traditionnels, des pâtisseries et autres viennoiseries. Sans oublier pizzas, fougasses, bruschettas, hot dogs et quiches...

J. H.

Le Fournil de la Loube.

Tél. 04.94.86.93.13.

Ouvert du mardi au samedi, de 7 h à 13 h et de 16 h à 19 h.

Le dimanche de 7 h à 13 h.



Léana et Alexandre ont repris l'unique boulangerie du village, fermée depuis plus d'un an. (Photo J. H.)